



Die Mitglieder der Dorfgemeinschaft freuen sich und sehen in der Dachsanierung am Nebengebäude einen wichtigen Beitrag für die Zukunft des Vereins. Das Vereinsheim ist jetzt asbestfrei, trocken und sicher.

„Starkes Zeichen für Gemeinschaft“

Dorfgemeinschaft e. V. freut sich: Ehrenamtliche Asbestsanierung für das Vereinsheim Langenhausen

Grund zur Freude beim Langenhausener Verein Dorfgemeinschaft e. V. Nicht nur mit dem „Dörphus“ läuft es prima - auch mit einem Nebengebäude, dem „Vereinsheim“. Und das hat der Verein dem ehrenamtlichen Engagement zweier Unternehmen zu verdanken.

Das Grasberger Firma ESR Abriss- und Sanierungsservice sowie der Langenhausener Meisterbetrieb Moorholz haben die Arbeiten sehr zur Freude von Dorfgemeinschaft e. V. gesponsert.

„Ein starkes Zeichen für Engagement und Solidarität setzt das Unternehmen ESR Abriss und Sanierungsservice“, heißt es in einer Mitteilung des Grasberger Unternehmens. Geschäftsführer Adrian Schöttle und sein Team hatten sich dazu entschlossen, das Vereinsheim Langenhausen kostenlos von seinem alten Asbestdach zu befreien – eine Maßnahme, die nicht nur der Sicherheit diene, sondern auch die Zukunft des Vereins stärke.

Auf das marode Dach aufmerksam wurde Adrian Schöttle durch einen Freund, der ihm von den Problemen des Vereins berichtete. „Das Dach ist in die Jahre gekommen und mittlerweile undicht. Gerade in den letzten Monaten gab es immer mehr Probleme mit eindringender Feuchtigkeit. Als ich davon gehört habe, war für mich sofort klar: Hier müssen wir helfen!“, erklärt Schöttle.

Das Unternehmen ESR Abriss und Sanierungsservice ist auf die Sanierung gefährlicher Schadstoffe spezialisiert. Dazu gehören unter anderem Asbest sowie künstliche Mineralfasern (KMF), die in vielen alten Gebäuden verbaut wurden und erhebliche Gesundheitsrisiken bergen können. „Viele Gebäude enthalten noch heute gesundheitsschädliche Materialien, ohne dass die Besitzer es wissen. Unsere Aufgabe ist es, diese Gefahr professionell und sicher zu beseitigen.“

Asbest – eine unterschätzte Gefahr

Das Vereinsheim Langenhausen war mit einem Asbestdach ausgestattet. Asbest wurde bis in die 1990er Jahre häufig in der Bauindustrie verwendet, gilt heute jedoch als gesundheitsschädlich und ist in Deutschland verboten. Der unsachgemäße Umgang könne ernsthafte Gesundheitsrisiken bergen, weshalb eine fachgerechte Sanierung unerlässlich sei, wie Schöttle betont.

„Für uns ist es eine Herzensangelegenheit, das Vereinsheim sicherer zu machen. Der Verein leistet wertvolle Arbeit für die Gemeinschaft, und wir möchten unseren Teil dazu beitragen“, betont Adrian Schöttle. Sein Unternehmen verfüge über die notwendige Sachkunde und Zulassung für die fachgerechte Entfernung von Asbest und anderen Schadstoffen, wodurch sichergestellt sei, dass alle Arbeiten unter strengen Sicherheitsvorschriften durchgeführt werden.

Die komplette Demontage und fachgerechte Entfernung des Asbestdachs wird für den Verein kostenlos durchgeführt. Als Gegenleistung erhält das Unternehmen Werbeflächen am Vereinsheim – ein fairer Deal, der zeigt, wie wirtschaftliche Interessen und soziales Engagement Hand in Hand gehen können.

„Wir waren begeistert, als uns das Angebot gemacht wurde. Eine Dachsanierung wäre für uns finanziell kaum zu stemmen gewesen. Dass es nun professionell und ohne große Kosten für uns erledigt wird, ist für uns ein echter Glücksfall“, freut sich Bernd Kück, Vorsitzender von Dorfgemeinschaft e. V.

Das Beispiel von ESR Abriss und Sanierungsservice zeigt nach Überzeugung von Schöttle, „dass wirtschaftlicher Erfolg und gesellschaftliche Verantwortung kein Widerspruch“ sein müssten. Gerade im Bau- und Handwerkssektor gebe es viele Möglichkeiten, sich sozial zu engagieren – sei es durch kostenlose Sanierungsarbeiten für gemeinnützige Einrichtungen oder durch die Unterstützung lokaler Vereine, sind sich Schöttle und Kück einig. bz/ts)



„Fairer Deal“: Als Gegenleistung für ihr Engagement erhalten die Unternehmen die Möglichkeit, am Vereinsheim zu werben. **Fotos: bz**



Aus der Vogelperspektive: das neue Dach des Vereinsheims - ein Nebengebäude des Dörphus' der Dorfgemeinschaft. bz